

Con la participación de representante uruguayo

ADUANA DE ECUADOR ES EVALUADA POR EL COMITÉ TÉCNICO DE VALORACIÓN DE LA OMA

En su condición de presidente del Comité Técnico de Valoración de la Organización Mundial de Aduana (OMA), el Encargado de Despacho de la Subdirección Nacional de Aduanas, Cr. Guzmán Mañes participó de una misión en Ecuador.

Junto a Ian Cremer, también en representación de OMA, el Cr. Mañes entregó en Guayaquil las conclusiones del estudio realizado en el marco del programa de recaudación de ingresos que realiza la institución anualmente en los 177 países que la integran.

Se destacó que el Servicio Nacional de Aduanas del Ecuador (Senae) esta avanzando en un sistema de modernización en el que la facilitación de los procedimientos ha generado una reducción considerable en los tiempos de despacho.

Mañes sostuvo que en Ecuador se está desarrollando un sistema de gestión de riesgos óptimo, lo cual, a su criterio, es una herramienta fundamental en el comercio exterior.

“Esto permite calificar a los operadores en los que son más y menos confiables, y en función de aquello, darles los canales de distribución” añadió en declaraciones recogidas por medios de prensa locales.

Como recomendaciones, desde la OMA se destacó que se debe continuar con las reformas legales aduaneras, así como en actualizar los procedimientos, capacitar a funcionarios y desarrollar conciencia comercial, pues “la Aduana no solo tiene que conocer sus reglamentos, sino también saber cómo funciona el mundo complejo de la comercialización”.

La siguiente escala de los ejecutivos es Burkina Faso (África) y luego Ucrania.